

# *Un candidat de la Révolution citoyenne assassiné en Équateur*

---



La Havane, 5 février, (RHC)- Quelques heures avant l'ouverture des bureaux de vote pour les élections municipales en Équateur, Omar Menendez, candidat du mouvement Révolution citoyenne à la mairie de Puerto Lopez, a été assassiné dans cette municipalité de la province côtière de Manabí.

Omar Menendez qui figurait parmi les favoris des élections à Puerto López, a été abattu d'une dizaine de balles. Des médias locaux ont fait remarquer que la façon dont le candidat de Révolution citoyenne a été assassiné fait penser aux crimes perpétrés par des tueurs à gage.

L'ancien président, Rafael Correa, leader de cette organisation politique, a déploré l'incident. Dans un tweet il a dénoncé : "La patrie se vide de son sang".

Révolution citoyenne a également condamné cet événement tragique et elle a exigé que les autorités enquêtent et punissent les responsables.

Un climat d'insécurité règne en Équateur. Plus de 12 candidats ont été victimes d'attaques de toutes sortes, allant des fusillades aux agressions à l'arme blanche.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/312842-un-candidat-de-la-revolution-citoyenne-assassine-en-equateur>



**Radio Habana Cuba**